

# CEDH instruye a Fundación Dr. Simi

---



0



A- A A+

25 de Septiembre del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos impartió una conferencia de capacitación a las y los miembros de la Fundación Dr. Simi y sus instituciones afiliadas, en la que se presentó la relevancia y

herramientas para fortalecer la labor social en la salvaguarda de la dignidad de las personas.

La conferencia “Derechos Humanos y Grupos Vulnerables” se ofreció a activistas, personal médico y habitantes de la colonia María Luisa en Monterrey para ahondar en la aplicación de los derechos fundamentales de las personas pertenecientes a grupos en situación de vulnerabilidad y los métodos para su protección.

La CEDH trabaja en conjunto con diversas asociaciones de la sociedad civil para capacitar a las voluntarias y voluntarios en las acciones de estudio, promoción y observancia de la dignidad humana, y así incrementar el impacto de asistencia y apoyo a los sectores que cada organización enfoca su labor.